

Auch in diesem Jahr beteiligte sich unsere Grundschule am "Dreckwegtag" der Verbandsgemeinde Vallendar.

Dabei zogen die Kinder klassenweise rund um das Schulgelände umher, um den den Sportplatz, den Kirmesplatz und den Schulhof mit den angrenzenden Grünflächen von Unrat zu befreien.

Schade für die Kinder, aber im Grunde umso erfreulicher: So viel Dreck gab es gar nicht einzusammeln.

Wie auch immer. Nach getaner Arbeit versammelten sich alle zum gemeinsamen Arbeitsessen und ließen sich die ein oder andere Wurst schmecken.

